

Je suis un enfant vivant avec le HIV. Voici mes problèmes.

Je suis souvent malade mais ma mère ne peut pas payer la clinique

Mes parents sont morts du sida et je vis avec ma grand-mère

J'ai peur de mourir car ma petite sœur est morte

Les autres enfants ne jouent pas avec moi à l'école car ils savent que j'ai le VIH

J'ai arrêté mes médicaments quand on a déménagé dans un nouveau village

L'école ne nous apprend rien sur notre corps ou la santé sexuelle

Les gens murmurent que j'ai quelque chose, mais je ne comprends pas

J'ai arrêté l'école car je suis souvent malade

Je m'inquiète pour ma mère parce qu'elle tombe souvent malade

